
 

 

 

令和６年度 第１回学校運営協議会報告 

茨木市立福井小学校 

 校長  新川 正知 

 

 ☆ 開催日時等 

 日時 委員 

第１回   ７月 ５日(ＰＭ７時)        ７人 

   

☆  学校からは以下の件について、説明をしました 

・本校の教育活動について 

・今年度の学校体制について 

・ICT教育の推進について 

  

☆ 学校運営協議員の方々から以下のような質問やご意見をいただきました 

 ・Wi-Fi環境は全家庭にそろっているのでしょうか。 

・桃太郎電鉄教育版は通常版と何が違うのですか。 

・学校運営がしやすい児童の人数は何人くらいが理想ですか。 

・地域のまちづくりでこどもの数をどう確保していくのかというのは、地

域の協議会でも相談していきたい。 

・ICTをもっと活用を進めたいと思った時に、自由度を高めると実は活性

化していきやすい。 

・今年度の子どもも非常にいい子が多い。６年生が挨拶をする登校班は全

員が挨拶をする。とても気持ちが良い。それが一番子どもとのふれあい

ができていると感じる。今、小学校まで見守り隊がついていくのは６～

７人しかいないが、保護者がついてきてくれているところが多くとて

もありがたい。 

・朝日ヶ丘の田んぼ道は雨が降ると道が埋まる。一度大雨の日に埋まった

あとは、行きだけでなく、帰りも、水に流された草などが上がってきて

危ない。通学路についても注意したほうがよい。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

大変暑い中ご参加いただいた学校運営協議員の皆さま 

ありがとうございました。 

 

☆  第２回学校運営協議会  令和６年１２月５日（木） 実施予定 


